
Date de la sortie :   20 et 21 juillet 2021
Cavité / zone de prospection : PV12.1 (Miso) & PV12.2 (Misandre)
Massif : Vercors
Personnes présentes 20.07 :  Bernard Loiseleur, Cécile Pacaut, Céline Péréa,  

Charles Butin, Dorota Jaromin, Nicolas Delaty
21.07 :  Céline Péréa

Temps Passé sous Terre : 2h30 & 5h30
Type de la sortie : Désobstruction
Rédacteurs  CP

Retrouvailles au parking de Gève à 18h30 pour la soirée désobarbecue au PV12.1 (Miso). C’est
bien il y a du monde avec des nouveaux venus dans le coin avec notamment Dorota qui est
passée prendre des prélèvements d’eau juste avant le rdv dans le cadre du suivi des colorations
réalisées avec Baudouin, et Charles des FJS qui revient de prospection/sieste de bord de rivière.

Nicolas est au front de taille, Cécile charge les seaux, Charles et Dorota les remontent. De notre
côté avec Bernard, on monte/visse le barbecue Seoul : mon nouveau barbecue transportable qui
a la classe ! Une fois le barbecue monté, on modifiera les équipes et j’irai alors aidé à la montée
des seaux et ranger les déblais. Bilan : une lame est toujours en travers de la suite, le courant
d’air toujours bien présent, et la suite toujours à découvrir. Il sera malheureusement trop tard
pour faire tourner le groupe, et jouer du piqueur, au grand regret de Nicolas : ça sera pour une
prochaine fois. 

La suite avec saucisses indie, et brochettes de poulet, miam. Sur la photo on voit que Cécile
préchauffe les saucisses. A noter que du côté de Miso ce sont les femmes au fourneau dixit
Cécile ! Reste à trouver le pendant pour Misandre… 

SGCAF



Le  lendemain  j’irai  du  côté  de  Misandre  pour
ranger les déblais, et faire quelques aménagements
dans le méandre en éliminant les vilaines bosses
qui traînaient ça et là, ainsi que le dernier virage à
gauche  qui  était  tombé  en  plein  milieu  du
méandre. J’ai donc évacué les déblais principaux,
et mis sur le côté les autres. La suite est pénétrable
sur 4-5m (la photo est pourrie je sais, on voit un
peu le gant au premier plan pour se faire une idée).
Selon  moi  c’est  encourageant,  car  ça  change  de
style : c’est plus lisse, et je ne sais quoi. Je n’irai
pas voir, car je préfère partager la suite potentielle
(bon si ça se trouve ça pince juste après, mais j’ose
me dire que non), et aussi parce que j’ai bouché la
suite  en  faisant  tomber  un  gros  bloc  en  plein
milieu. Des trous sont faits pour la fois prochaine,
et une nouvelle ligne installée jusqu’à la conduite
forcée  de gauche :  ça  fonctionne nickel  pour les
petits aménagements.  

Grand  suspense  d’ici  les  prochaines  sorties :  la
concurrence entre Miso et Misandre s’intensifie…
Lequel  des  deux  objectifs  offrira  le  plus  de
première ??? 


